

Schönwald, 16. September 2015

Zeitungsbericht

Schönwalder Siedler genießen edle Tropfen im Weinberg

Schönwald - Der Wein und seine Herstellung haben bei der Tagesfahrt der Schönwalder Siedler nach Zeilitzheim im Landkreis Schweinfurt im Mittelpunkt gestanden. Und auch das Wetter spielte mit. Schon bei der Ankunft im modernen Weingut Mößlein wurden die Schönwalder mit einem Glas Secco begrüßt. Nach einer informativen Führung durch das Weingut und die Whiskybrennerei zogen drei Trecker die Planwagen durch die steilen Weinberge. Unterwegs wurde öfter angehalten, um bei fachkundiger und unterhaltsamer Erläuterung der verschiedenen Rebsorten die Weine zu verkosten. Dazu gab es leckeres Schinken- und Käsegebäck.

Etwas durchgerüttelt erreichte die feuchtfröhliche Truppe dann bei strahlendem Sonnenschein die kleine Weinberghütte, wo es frische Weintrauben von den verschiedensten Weinstöcken zum Naschen und dazu einen herrlichen Ausblick auf die fränkischen Weinberge gab.

Zurück im Weingut Mößlein und einer erneuten Weinprobe gab es Gelegenheit zum Einkauf von diversen Weinen, Schnäpsen und Whisky-Sorten. Anschließend ging es mit dem Bus weiter nach Gaibach, wo die Siedlergruppe im „Goldenen Löwen“ ein deftiges Mittagessen serviert bekam. Bevor dann am späten Nachmittag froh gelaunt die Rückreise angetreten wurde, stand noch ein kurzer Abstecher ins Weinstädtchen Volkach an. Die rundum gelungene Fahrt wird bestimmt noch lange in Erinnerung bleiben.

hala